
ПРОТОКОЛ Jй З
заседания Комитета ТПП Алтайского края

по информационным технологиям

г. Барнаул от «21» апреля 2022 г.

Председательствовал: Плетнев П.В.
Присутствовали: 1. Акулова Е.В.

2. ГладышевВ.С.
З. ГрафеевВ.А.
4. КурьлеваО.А.
5. ГТятковскийА.О.
б. Филимонова Е.В.
7. Чегров ДМ.
8. Якоб Е.Ю.
9. Яркин А.С.

Повестка дня:
1. Подготовка к проведению основных мероприятий ИТ-Комитета в 2022
году: ХУ Алтайского регионального ИТ-форума, ежегодного краевого конкурса
«Лучшие проекты информатизации на Алтае».
2. Разное.

1. Подготовка к проведетлпо основных мероприятий ПТ-Комитета в 2022 году:
XV Алтайского регионального ИТ-форума, ежегодпого краевого конкурса
<‘Лучшие проекты информатизации на Алтас».

Слушали:
Плетнев П.В. сообщил, что Минцифра Алтайского края предлагает провести
Алтайский региональный ПТ-Форум в начале сентября на открытом воздухе в
пригороде Барнаула. Более активную роль в организации ПТ-Форума готова занять
Минцифра края при поддержке ПТ-Комитета в части подбора спикеров,
содержанил программы.

Чегров Д.В. предложил разделить организацию ИТ-Форума между Минцифрой АК
и ПТ-Комитетом на паритетных началах. Предложил отойти в этом году от
традиционного формата проведения ИТ-Форума, провести Мероприятие в формате
open space в течение нескольких дней (минимум 2 дня) с приглашением спикеров
федерального или мирового уровня. Министерство цифрового развития и связи
Алтайского края готово нести расходы на уровне прошлого года (в т.ч. в части
аренды площадки) и даже обсуждать вопросы об увеличении расходов. Предложил
провести в рамках ПТ-Форума хакатон (инициатива вузов — АлтГУ, АГПУ).
Провести в рамках Форума награждение победителей конкурса «Лучшие проекты
информатизации на Алтае». Вопрос призов победителям конкурса пока повис,
необходимо обсуждать.

Плетнев П.В. проинформировал об имеющихся источниках финансирования ИТ
Форума: средства на аренду площадки (Правительство Алтайского края), средства
ТПП Алтайского края в рамках софинансирования мероприятий комитетов (сумма
уточняется), спонсорские средства (необходима дополнительная проработка, есть
отклики от 2-З отечественных компаний).
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Плетнев П.В. предложил составить план-график мероприятия либо иной документ
— сценарий, в котором будет указано: описание поставленных задач; кто будет
нести ответственность за поставленную задачу; затраты на определенную задачу и
кто (наименование организации, Ф.И.О.) данные расходы будет нести.
Составленный сценарий должен быть согласован со всеми организаторами
мероприятия. Нужна площадка для выступления спонсоров (но не рекламного
характера, а практического, в формате обмена опытом).

Графеев В.А.: необходимо решить вопрос об организации доставки участников до
места проведения ПТ-Форума.

Акулова Е.В.: подготовкой конкурса ИТ-проектов еще не занимались. Для
организации конкурса не хватает людей.

Графеев В.А.: вопрос по призам победителям конкурса необходимо решить.

Решили:
1. Назначить Министерство цифрового развития и связи Алтайского края
ответственным за подготовку сценария ИТ-Форума, подготовку предложений по
решению организационных вопросов (доставка участников до места проведения
Форума и др.).
2. Продолжить подготовку к основным мероприятиям ПТ-Комитета, рассмотреть
вопросы на заседании рабочей группы.
З. Поручить Гладьппеву B.C. подготовить предложения по выступающим на
Форуме от компаний-разработчиков ПО.

2. Разное.

Решили:
1. Подготовку к CTF играм отложить на следующее заседание ИТ-Комитета.

Председатель
Комитета Алтайской ТПП по ~-т— ‚~~‘

информационным технологиям п.в. Плетнев

Ответственный секретарь Д.О. Михалина


